

SUPERIOR HOTEL

HOTELPROJEKTE

Richtfest für zwei Häuser



Beim Richtfest (von links): Eric Agnello, Antony Isart (beide vom Generalunternehmen RD bud), Falk Laudi (Senior Manager Development AccorHotels), Michael Aritsch, Laurent de Warren, Yvon Houbé und Architekt Thierry Lourieaux / Foto: Bernhard

Nach Spatenstich und Baubeginn wurde kürzlich in Regensburg das Richtfest für die beiden neuen Hotels der Marke Novotel und ibis gefeiert. Die Eröffnung ist für das Frühjahr 2019 geplant.

Yvon Houbé, Eigentümer von AP Investhotel, als Franchisepartner von AccorHotels für den Neubau und den Betrieb des Doppelkonzepts verantwortlich, unterstrich unisono mit Geschäftsführer Lauren De Warren das große touristische Potential von Regensburg. Als boomender Wirtschaftsstandort verlange die Stadt nach Übernachtungs- und Tagungsmöglichkeiten für ihre Business-Gäste ? mit Novotel und ibis positioniere AP Investhotel gleich zwei Hotelmarken dieses Segments. Houbé, der unter anderem Hotels in Bamberg, Konstanz, Wiesbaden und Heilbronn betreibt, will sich in Regensburg ?nachhaltig engagieren? und mit dem Doppelkonzept aus Novotel (124 Zimmer) und ibis (135 Zimmer) ein breites Zielgruppenspektrum, international wie regional, ansprechen.

Midscale und Economy ? beide Marken ?setzen die Standards im Markt und in ihren Segmenten?, berichtet Michael Aritsch, Operation Manager von AP Investhotel:

?Architektur und Fassadengestaltung, Infrastruktur und moderne Funktionalität - die beiden Häuser werden modernen Komfort, viel Platz und Wohlfühlatmosphäre pur bieten.?

Praktisch ist auch die Tiefgarage, die für beide Hotels 160 Parkplätze bereithält. Das Novotel Regensburg wird unter anderem über ein Restaurant sowie einen Konferenzbereich mit einer Grundfläche von rund 230 Quadratmetern verfügen.